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上海男篮收获新赛季主场首胜

在今夏引进布兰登·詹宁斯与路易

斯·斯科拉两位曾在 NBA 声名鹊起的大

牌外援后， 本就不乏优秀本土球员的山

西男篮迎来了突破的绝佳契机。 面对这

样一支来势汹汹的队伍， 主场作战的上

海男篮昨夜迎来爆发， 而在末节引领进

攻浪潮的则正是在上一场球队惨败广东

队后主动向球迷道歉的球队领袖吉默·
弗雷戴特。

CBA 常规赛第四轮昨夜继续进行，
开局建立两位数领先后又一度遭对手反

超的上海男篮， 凭借着 “弗神” 第四节

独取 28 分的惊艳表现 ， 以 128 比 121
战胜山西队， 收获新赛季主场首胜。 全

场比赛， 弗雷戴特砍下全场最高的 47
分， 球队另一位外援明纳拉斯同样发挥

不俗， 得到 31 分。
从上一场的低效率到昨夜的力挽狂

澜， 在被问及此间转变时， 谦逊的弗雷

戴特除了一如既往地表达自己对队友表

现的骄傲之情外， 也将此归功于球队在

过去这些天做出的调整， “这一星期的

训练重点就是如何转移球和让全队动起

来。 在成功转移球的情况下， 我就能和

明纳拉斯争取更多得分。”

同样从上轮困境中走出的还有董瀚

麟。 这位今夏加盟球队的前广东内线在

新赛季前两场表现其实颇为不俗， 然而

上轮与老大哥易建联的较量中， 小董的

急躁心态却暴露无疑。 此番对位进攻手

段更丰富的斯科拉， 董瀚麟不仅在防守

端展示了自己的强硬态度， 还把握住了

弗雷戴特与罗汉琛创造的篮下机会， 得

到 16 分。 球队主教练刘鹏指出， 经历

从替补到主力角色转变的董瀚麟需要球

队帮助他进行转型， “今天董瀚麟的表

现有目共睹， 封盖和篮板都做得很好。
我们一直在改变阵容和战术， 改变球员

的出场时间、 执行的任务等等， 让董瀚

麟、 罗汉琛这样的球员完成转型。”
昨夜的比赛已是上海男篮四轮比赛

中尝试的第三套阵容。 尽管只是个别位

置的微调， 但对本土球员的调动作用却

非常明显。 整个第一节， 上海队全部的

29 分中仅有 4 分来自外援 ， 这样的场

景在过去几乎不可想象。 只不过， 新赛

季开幕以来球队在篮球上的巨大劣势依

然未能解决。 尽管此前被诟病打法过于

靠外的明纳拉斯昨夜抢下了 9 个篮板，
但上海队在这项关键数据上再度以 37
比 52 大幅落后， 而这也是刘鹏及整个

教练团队亟需解决的顽疾。

可遇不可求的水到渠成

两周之前， 阿森纳主帅温格给斯
托伊科维奇发来一条短信 ，“你知道
吗？ 我们与贝尔格莱德红星的欧联杯
赛前发布会， 你家乡记者们问的问题
大多和你有关， 他们好像根本不关心
这场比赛。 我知道富力现在排名中超
第六， 很不错的成绩， 一定要坚持下
去，别放弃对亚冠席位的争夺。 ”

给记者展示这条短信时， 斯托伊
科维奇面带笑容， 每次谈到自己曾经
的恩师 “教授 ”，他都似乎有说不完的
话。 “我们有很多共同点，对足球的理
念和见解也几乎相同， 我们经常分享
自己对于足球的想法。 ”斯托伊科维奇
颇为得意地说，“前段时间， 他打电话
和我说， 现在对尝试 343 阵型有了一
些新的体会，我直接笑着说，‘是吗？ 我

打 343 已经两年了’。 ”
多年努力发展后， 中超联赛如今

在世界足坛已经拥有了很大的影响
力。 “温格一直都在关注中超，不仅他，
穆里尼奥也是。 ”斯托伊科维奇又透露
了一个小秘密，“上个月我在参加一次
会议时遇到了穆里尼奥， 我们聊得最
多的也是中超 ，他知道上港 、恒大 、华
夏幸福……相信我， 现在全世界都在
谈论中超。 而我也愿意随时与他们分
享这个联赛中好的一面。 ”

作为在世界足坛一位举足轻重的
人物，斯托伊科维奇对于中超的贡献，
远不止扩大影响力这么简单。 温格执
教阿森纳已长达 21 年 ， 这位阿森纳
“教父” 从不会因为外界的影响而改变
自己的执教风格，而深受其影响的斯托
伊科维奇显然也在富力做着同样的事
情。如果斯托伊科维奇能够接受那份到
2022 年的新合约， 并与富力一同完成
它，那么他将执教富力长达八年，对于

动辄因为成绩因素炒掉主帅的中国顶
级联赛来说，这必将成为又一个榜样。

“中国足球需要耐心，而不是去更
多地考虑结果。 ”斯托伊科维奇说，“每
个人都想成功，你可以砸钱去加速，这
没问题，但未必能够成功。 专注，把每
一件事情都尽可能做到完美， 成功自
然就会到来。 ”

“急功近利”一直都是中国职业联
赛挥之不去的形容词。 如何沉下心来
做事， 如何利用中超正日益壮大的实
力和影响力打造一批高水平的国内球
员，可能比夺得国内冠军重要得多。 而
这也恰恰正是富力和斯托伊科维奇为
人推崇的原因。 温格和斯托伊科维奇
都是有能力也有耐心的人， 同时也足
够幸运， 遇到了阿森纳和富力这样敢
于给他们一片辽阔天地的俱乐部。 水
到渠成的成功可遇不可求，只是希望，
中超这样的践行者更多一些。

（本报重庆 11 月 5 日专电）
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我用我的方式改变中国足球

预算不高、打法华丽的广州富力队是中超的孤独舞者，
主帅斯托伊科维奇在接受本报记者独家采访时如是说———

2014 年冬天的一个普通上午 ，德

拉甘·斯托伊科维奇在西班牙马德里的

一家咖啡馆迎来了几位特殊客人。 “我
们聊了整整两个小时，聊足球、聊打法、
聊风格。 那是一次非常棒的会面，大家

都很开心。 但最终，他们选择了另一位

教练（注：罗马尼亚人孔特拉）。”坐在重

庆索菲特酒店大堂里回忆三年前的那

一幕 ， 斯托伊科维奇不禁笑出 了 声 ，
“2015 年 8 月，富力当初选的那位教练

下课了， 于是他们又想起了那次会面，
又找到了我。 我记得很清楚，当时自己

说的第一句话就是：‘这一次，不能再开

玩笑了。 ’”
那一次，广州富力的确没有再开玩

笑。 上周六晚，当富力客场 2 比 0 击败

重庆力帆、 锁定赛季第五的排名之后，
俱乐部副董事长黄盛华把手搭在斯托

伊科维奇肩上说， “别人花 30 亿办到

的事， 你带领富力用 3 亿就做到了。”
稍晚些时候， 黄盛华将一份直至 2022
年的续约合同交到了斯托伊科维奇的

手上。
“我不愿进行那种简单的军备竞

赛。我的老板有钱，也愿意花钱，但这不

是我的风格。”半躺在沙发里，斯托伊科

维奇目光炯炯，“未来的某一天，当我离

开了，我要中国球迷记得我，记得我用

自己的方式改变了中国足球。 ”

我永远永远都不会随波逐流

“这些是别人。”斯托伊科维奇用手

在面前的桌子上比划了一个圈，然后又

在旁边稍远处用力敲了一下，“而这是

我。”没有明说，但塞尔维亚人用这种方

式形容了自己与其余中超主帅之间的

区别，“虽然我们本赛季只拿到了第五，
但我认为，我们是整个中超里踢得最好

的一支球队。这是我们和别人不同的地

方， 也是我永远都想保持下去的东西。
我不希望成为大多数里的一员，我不想

去做和其他人一样的事情。 ”
这并非自说自话。山东鲁能主帅马

加特就曾感叹，“整个中超里，富力的踢

法最为华丽。 ”
文汇报：富力今天所踢的这种美丽

足球，你是如何做到的？
斯托伊科维奇：从我执教的第一天

起， 就对队员们说：“我不是预言家，不
知道自己最终能带领你们达到一个怎

样的高度，但我们一定要踢中国最美丽

的足球。”我用了非常大的力量，从心理

和精神上让队员们相信我，这是一名主

教练最重要的工作。如果连队员都不能

相信你， 你不可能带领他们完成目标。
美丽足球说起来很简单，也就两个单词

而已，但做起来很难。你告诉我，足球场

上最重要的是什么？
文汇报：……（稍稍迟疑，便又被他

抢过了话）
斯托伊科维奇：技术、时机、空间，

就是这三样， 这是球场上最重要的元

素。美丽足球不靠身体、不靠力量，就是

靠这三个元素。要提升球员的技术能力

非常非常难， 让他们懂得把握时机、利
用空间也很难。 当然，我还要教会队员

们用脑子踢球，而不是机械地去完成任

务。 我相信大家已经看到了改变，我第

一年来的时候，球队在保级，去年我们

排名第六，今年第五。 中超每一年都变

得更难，但我们每一年都在进步。 我们

花天价买了超级外援吗？ 没有。 我在用

不同的方式去提升球队的整体实力，而
且我相信，总有一天富力能够去冲击冠

军。 相信我，当某一天某个瞬间我有了

这样的想法时，我一定会告诉你们。
文汇报：你一直都说，富力是一家

小俱乐部。 如果像卡纳瓦罗、佩莱格里

尼和博阿斯一样预算充裕， 你会怎么

做？
斯托伊科维奇：钱当然很重要。 但

不是每一次钱都会赢， 因为钱不会踢

球，在球场上完成比赛的是球员。 我可

以举出数不清的例子来告诉你钱不能

赢，上港、权健、河北，他们都花了更多

的钱，但也都被我们击败过。 你可以用

钱买来好的外援，但是其他人呢？ 你能

用钱去帮他们买技术吗？ 不能。
来到中国之后，我有一种非常强的

责任感，这种责任感并不简单是为了富

力。没错，我是富力的主教练，此时此刻

我甚至愿意为富力去死，但我想得更多

的是中国足球，是我能为中国足球做点

什么事情。 所以我要坚持自己的道路，
我要带领富力踢最美的足球，因为既然

我的球员们能够做到，能够踢出华丽的

打法，那就意味着其他中国球员也可以

做到，我希望用自己的努力去影响更多

人。未来的某一天，当我离开了，我要中

国球迷记得我，记得我为他们带来了不

同的东西，记得我为他们发现了一条不

同的足球发展道路，记得我用自己的方

式改变了中国足球。这就是我的终极目

标。 我永远永远都不会随波逐流。

通过联赛提升中国球员
水平就是俱乐部主帅的工作

1994 年， 斯托伊科维奇从马赛来

到了正在刚刚开始职业化、大肆招兵买

马的日本 J 联赛， 加盟名古屋鲸八队，

他在这支球队效力到 2001 年， 直至退

役。身为上世纪八九十年代前南斯拉夫

最伟大球星的斯托伊科维奇，此后担任

过塞尔维亚-黑山共和国足协主席、贝

尔格莱德红星俱乐部主席。 2008 年，他
又以教练身份回到了名古屋，执教鲸八

队直至 2013 年。此外，他还在国际足联

技术委员会和欧足联供职八年。如此丰

富、堪称传奇的履历，让斯托伊科维奇

拥有非同一般的足球经验。
文汇报：日本足球也有过在全世界

网罗大牌球星的时期，你当时恰好在那

里，你认为那样的经历对日本足球的崛

起有帮助吗？
斯托伊科维奇：的确如此。 那时日

本的职业联赛刚刚开始， 需要影响力，
需要变得有吸引力，所以就给大牌球星

开出很高的工资。 但在 1998 年世界杯

前后，这样的事情就结束了，因为联赛

已经变得重要而稳定。现在的中国足球

正在重复日本当初的情况，但我不知道

能不能做到日本联赛接下来完成的事

情———通过联赛提升国家队的实力。今
天的中超联赛，有六到八支球队已经具

备相当高的整体实力，但这些球队的俱

乐部高层和教练们有没有想过，要以怎

样的方式去帮助国家队提升实力，这将

非常重要。
文汇报：对于这一点，你的想法是

怎样的？
斯托伊科维奇： 作为俱乐部主教

练，我们就好像水果摊老板，而里皮是

那个过来买水果的顾客，我们要做的就

是吆喝：“马塞洛，来吧，来挑吧。我保证

这些水果都是最新鲜的，都是马上可以

吃的。 ”里皮不可能每天都和这些球员

在一起，而我们是。 通过联赛提升中国

球员的水平就是我们的工作。
以前富力没有国脚， 但现在有了，

以后还会更多。今年中国足球有了 U23
新政，富力是唯一一支从一开始就让年

轻球员打满 90 分钟的俱乐部。 年轻球

员一定会犯错， 这是他们成长的一部

分。比如黄政宇，他今天防守胡尔克，明
天防守拉维奇，然后又是高拉特，怎么

可能不犯错？但如果他一犯错你就把他

换下，那么等于你“杀死”了他。
文汇报：受到外界的肯定一定非常

开心吧，现在很多人都将富力视为中超

榜样。
斯托伊科维奇：那是当然了，我非

常开心，这证明了我在做的事情是正确

的。但这不会让我满足，只会给我动力。
我一直和队员们说，在球场上永远

没有 “满足”， 如果你哪天说了这两个

字， 那就意味着你完蛋了， “死” 了。
足球世界里永远只有挑战， 永远只能

前进。 作为主教练， 我一直在要求自

己做额外的工作 ， 考虑额外的 事 情 。
我当然不可能要求每个教练都做到这

一点，但如果这么做的人更多，中国足

球一定会更好。
（本报重庆 11 月 5 日专电）
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严苛执法与新人政策将“扎根”中超

刚过去的 2017 赛季 ， 中 超 联 赛

给外界留下的最深印象很可能是发不

完的罚单。 在中超收官战开始前， 国

安队员张稀哲收到了来自中国足协的

罚单 ， 因为在第 28 轮联赛中的一次

不 理 智 掌 掴 行 为 ， 他 被 禁 赛 12 场 、
罚款人民币 6 万元。 这或许将为中国

足协全年持之以恒的重罚画下一个句

号， 成为本赛季中超联赛的最后一张

重磅罚单。
据统计 ， 截至第 29 轮 ， 中国足

协已经针对中超联赛开出了 98 张罚

单， 涉及球员、 教练、 俱乐部官员的

禁赛超过 260 场， 罚款总额超 200 万

元。 16 家中超俱乐部中， 只有华夏幸

福还没有收到过罚单。 而上赛季， 足

协 对 中 超 联 赛 开 出 的 罚 单 总 共 只 有

61 张 。 诚 然 ， 本 赛 季 中 国 足 协开出

的罚单较以往大幅上升 ， 但另一面 ，
这种 “矫枉难免过正” 也恰恰体现出

了中国足协整治联赛赛场的决心， 绿

茵场毕竟应该是为社会奉献正能量的

地方。
事实上， 早在本赛季开始前的中

超中甲联赛工作会议上， 中国足协就

已经表明了态度， 将对球场上的严重

犯规、 暴力行为、 非体育行为、 破坏

明显的得分机会、 对裁判员判罚表示

不满这 “黑五类” 行为重拳出击。 但

这 样 的 提 醒 似 乎 并 没 有 真 正 起 到 作

用， 而持续一整年的高力度处罚， 也

证明了中国职业球员在比赛中某些不

良习惯的根深蒂固。 虽然外界对于中

国足协的一些处罚是否过量、 是否有

充分依据的讨论一直在延续， 但足协

纪律委员会丝毫没有改变自己的行事

方式， 这一严厉的执法尺度肯定将会

在未来几年内得到延续。
而赛季前突击实施的 U23 新政 ，

则是中超联赛另一个贯穿全年的焦点

话题。 整整一个赛季过去后， 外界对

于这一政策的看法依然不尽相同， 但

一个有说服力的数字是： 2016 年组建

的 1995 年龄段 U22 国足当年只有 40
人先后入选， 而今年这一数字已经上

升到 80 余人 ， 几乎每次集训都有新

面 孔 出 现 ， 其 中 绝 大 部 分 人 都 在 中

超 、 中甲联赛有过出场纪录 。 此外 ，
不少 U23 球员中的佼佼者成了球队战

术体系中的重要组成部分。 如果没有

足协新政的推动， 这样的变化或许来

得更慢一些。
根据记者获得的消息， 下赛季足

协将从细节上进一步完善 U23 政策 。
比如针对一些球队只让 U23 球员象征

性上场踢十几分钟的尴尬情况， 足协

可能会要求每场比赛每队必须有一名

适龄年轻球员从始至终参加比赛； 又

比如对于替补席上的年轻球员也将有

具体要求， 酝酿中的方案是替补席上

必须包括三名 U23 球员， 其中一人还

必须是 U21 年龄段。 当然， 这些调整

需要进一步细化， 尤其是对一些可能

出现的极端特殊局面的预案设计。 在

正式竞赛体系中不断增加针对使用年

轻球员的条款， 将会是中国职业联赛

未来几年内的主旋律。
在经历了一段疯狂发展的时期之

后， 万众瞩目的中超联赛似乎正在政

策和市场的共同作用下开始逐渐回归

理性。 中超不可能永远靠金钱来实现

爆炸式发展， 在已经达到了一定的水

准和影响力之后， 联赛需要静下心来

完成一些更深层次的调整。 在此背景

下， 严苛的执法与年轻球员的新政势

必将 “扎根” 中超。

申城首届快乐体操赛落幕

本报讯 为了进一步普及本市快乐

体操项目， 同时也为 “快乐体操” 成为

2018 年市运会正式项目作准备 ， “英

士博杯” 上海市第一届快乐体操锦标赛

近日举行 ， 全市 41 支队伍 、 700 余名

小选手参与了本次赛事。
赛事分团体幼儿操赛及器械赛两大

项目。 团体幼儿操赛要求小选手们以团

队形式跟着音乐完成编排好的 体 操 舞

蹈， 根据团队精神面貌、 节奏感及整齐

度进行评分。 器械赛则要求体操小达人

们完成自由操、 双杠、 跳马、 平衡木、
小蹦床五个环节， 根据动作完成情况及

队伍综合表现评出奖项。
赛事期间， 体操世界冠军严明勇、

范忆琳与孩子们一同互动， 交流体操运

动心得。 （陈海翔）

大社区亲子运动会收官

本报讯 2017 年上海城市业余联赛

大社区亲子运动会收官之战———大社区

梦想战队挑战赛近日举行。 作为 180 场

大社区亲子运动会的收官之作， 本次比

赛全方位展示了沪上社区亲子家庭的运

动风采。
为增加比赛吸引力， 此次梦想挑战

赛承办方大社区特地邀请了现代五项世

界冠军钱震华参与活动， 接受亲子家庭

的全家挑战， 特设的 “小铁三” 项目也

因此受到中外家庭的热烈追捧。 “铁人

三项赛这项以往小众、 不被人熟知的运

动， 通过大社区亲子运动会的开展， 正

在成为沪上兴起的一项全民健身运动项

目。” 钱震华说， “我相信， 通过小铁

三比赛可以让更多青少年体验铁人运动

的独特魅力， 激发他们对体育的热情和

自身潜能， 培养少年儿童的意志品质，
并不断实现自我超越。” （陈海翔）

上海极限运动挑战赛举行

本报讯 第六届 ActionTime 极限挑

战 赛 近 日 在 上 海 SMP 滑 板 公 园 举 行 。
比赛不仅为专业极限运动员们提供了一

个相互比拼、 共同进步的良好平台， 更

为不少对极限运动不甚明了的人群打开

了亲身参与、 了解极限运动的大门。

今年的大赛分为趣味赛和正赛两部

分， 趣味赛包括儿童滑板竞速赛、 儿童

平衡车竞速赛， 引来不少孩子和家长一

起参与体验， 趣味横生， 让在场观众更

亲切地体会到了极限运动的乐趣。 正赛

则分为小轮车街式赛和滑板精英赛， 专

业极限运动员们在两项比赛中 各 显 身

手， 激烈角逐， 为观众们带来了一场极

限运动的视觉盛宴。 （陈海翔）

垂直登高大奖赛鸣金

本报讯 近日，为期一年的国际垂直

登高大奖赛总决赛在全高 420 米的上海

金茂大厦落幕， 近 800 名参赛选手齐聚

金茂大厦脚下，一步一台阶，攀登这座高

88 层、共 1958 级台阶的上海地标。
作为 2017 年上海城市业余联赛和

浦东新区第六届运动会的重点赛事， 赛

事得到了市、 区体育局及相关单位的支

持。 与去年只针对楼宇内部开放的接力

组相比， 本年度的团体接力组比赛已向

社会大众全面开放。 这也极大地吸引了

企业职工、 在校大学生、 楼宇白领、 专

业跑者们组团参赛， 很好地传播了体育

运动所蕴含的团结协作精神。 同时， 金

茂大厦站总决赛还新增了针对浦东新区

各个街镇的街镇社区组比赛， 每个街镇

均可派出三男三女以及一个接力队参加

金茂大厦站街镇社区组的比赛。
（谢笑添）

体彩杯社区桥牌赛近千人参赛
本报讯 上海市体彩杯社区桥牌公

开赛、 上海市第 12 届老年人桥牌公开

赛近日举行。 比赛覆盖社区、 学校、 俱

乐部， 吸引近千名不同年龄段的桥牌爱

好者参与， 年龄最大的选手 85 岁， 最

小的年仅 9 岁。
近年来， 桥牌作为一项益智健脑的

智力运动 ， 越来越受到申城市 民 的 喜

爱。 截至今年， 体彩杯社区桥牌公开赛

已连续举办五届， 老年人桥牌公开赛已

连续举办十二届， 成为上海群众性体育

活动的一项品牌赛事。
为了能使赛事惠及更多市民， 今年

比赛对赛制进行改革， 预赛深入社区，
比赛时段延长， 进一步提升参与度和影

响力。 （文彬）

城市广播操大赛演绎情怀
本报讯 （记者谢笑添） 自 1951 年

新中国首套成人广播体操颁布以来， 已

有九套广播操问世， 成为中国群众体育

的缩影， 也承载着一代代国人心中的记

忆与情怀。 时至如今， 广播操依然在国

内有着深厚的群众基础， 吸引着众多的

市民参与。 昨天下午， 作为 2017 年上

海城市业余联赛重要赛事活动 之 一 的

990 上海市广播操大赛总决赛在嘉定市

民健身中心举行。
本次比赛由上海市体育局、 上海市

体 育 总 会 、 SMG 东 方 广 播 中 心 主 办 ，
以第九套广播体操为竞赛项目 ， 经 预

赛、 复赛、 决赛三个阶段筛选。 预赛、
复赛采取淘汰赛制 ， 34 支参赛队伍最

终产生八队晋级决赛。 不同人群的参与

为本届广播操大赛丰富了内涵， 拓展了

外延。 在此期间， 全市共有 40 万市民

积极参与各级广播操比赛， 成为上海城

市业余联赛中亮丽的风景。
上世纪 90 年代初， 广播体操节目

曾在中波 990、 调频 93.4 上海人民广播

电台播放。 2004 年调频 94.0 上海五星

体育广播创办开始， 每天 10 时， 广播

体操节目重新在申城电波中出现。 2011
年开始， 上海人民广播电台上海新闻广

播时隔 20 年后重新恢复播放广播体操

节目 ， 同时举 办 首 届 990 广 播 体 操 大

赛。 持续举办七年以来， 990 广播体操

大赛在上海引发一轮又一轮全民健身热

潮。 至今， 每天 10 时， 跟随上海新闻

广播、 五星体育广播播出的广播操节目

做广播体操， 依然是不少上海市民的重

要锻炼方式。

中国车队备战Formula E
本报讯 作为唯一代表中国参加国

际汽联电动方程式锦标赛 （Formula E）
的车队， 钛麒电动方程式车队今年完成

重磅引援， 与三届勒芒 24 小时耐力赛

冠军安德鲁·罗特勒签约。 近日， 这支

上赛季以 156 分位居积分榜第五的车队

在上海举行见面会， 罗特勒与队内另一

位王牌车手埃里克·维尼出席。

从勒芒转战 Formula E， 在罗特勒

看 来 ， 这 是 其 职 业 生 涯 的 重 要 转 折 ，
“挥 舞 着 电 动 汽 车 的 旗 帜 ， Formula E
在短短几年内就吸引了众多厂商参赛，
车手实力也很强， 要在这里获得好成绩

不容易”。 尽管挑战艰巨， 但胜利依然

是罗特勒唯一的目标。 车队董事总经理

严伟行认为， 曾效力于保时捷和奥迪等

顶级厂队的罗特勒的到来， 将对车队的

中长期规划起到关键作用。
（谢笑添）

■本报记者 谢笑添

特立独行的斯托伊科维奇， 为中超带来了清新之风。 视觉中国


